



CENTRES DE LOISIRS, ENFANCE

Les droits des femmes à l'honneur dans les centres de loisirs

Les centres de loisirs du Grand Périgueux ont participé à la Journée des droits des femmes. Retrouvez en images les actions de sensibilisation menées pour l'occasion autour de la mixité fille/garçon.

Publié le 08 mars 2022

Des actions menées dans tous les centres

Les enfants des centres de loisirs du Grand Périgueux ont été sensibilisés aux droits des femmes en découvrant les notions de mixité fille/garçon.

Chaque centre de loisirs du Grand Périgueux a travaillé sur le sujet de différentes façons : ateliers d'échanges, lectures, mise en scène théâtrale, expositions, films, puzzles, défis, chansons ...

La mixité au coeur des activités des centres de loisirs du Grand Périgueux

En lien avec la ville de Coulounieix-Chamiers

De nombreux groupes de centres de loisirs du Grand Périgueux ont été accueillis à la maison de quartier de Coulounieix-Chamiers en lien avec le service éducation/jeunesse de la ville.

Les enfants se sont plongés dans l'univers des droits des femmes à travers des ateliers de dessins, d'écritures, de jeux de rôle, de marionnettes, de trois expositions et de deux films.



L'exposition était visible à la maison de quartier à Coulounieix-Chamiers jusqu'au 12 mars 2022.



Le savez-vous ? Une [vidéo](https://www.grandperigueux.fr/actualites-evenements/voir-revoir/egalite-hommes-femmes-les-enfants-font-du-cinema-9021) (<https://www.grandperigueux.fr/actualites-evenements/voir-revoir/egalite-hommes-femmes-les-enfants-font-du-cinema-9021>) a été tournée en mars 2021 sur l'égalité hommes femmes au centre de loisirs (Accueil de Loisirs Sans Hébergement) Jean Sigalas à Coulounieix-Chamiers.



255 rue Martha Desrumaux
24000 PÉRIGUEUX

ALLO AGGLO
05 53 35 86 00

[> CONTACT](#)